



PROGRAMA TV

México demanda REPATRIACIÓN de "El Mayo"

ROBERTO MELÉNDEZ

Mientras la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo se comprometió a que el próximo martes el fiscal general de la nación, Alejandro Gertz Manero, dará a conocer pormenores relacionados con la carta recibida en el Consulado General de México en Nueva York, en la que Ismael "El Mayo" Zambada demanda su repatriación debido a que fue secuestrado y entregado ilegalmente a Estados Unidos, donde se pretende aplicar la pena de muerte al ser considerado responsable de miles de fallecimientos de consumidores de fentanilo, el asesor del presidente Donald Trump, Mike Waltz, sentenció que su país abrirá las puertas del infierno a todos y cada uno de los cárteles de las drogas que operan en territorio nacional, sin importar dónde se encuentren, con lo que garantiza la seguridad de su frontera sur.

Ya basta, los cárteles están avisados y se tendrán que atener a las consecuencias, ratificaron las autoridades estadounidenses, las que están próximas a resolver de manera presuntamente definitiva la posible aplicación de un arancel de 25 por ciento a las exportaciones mexicanas. Durante su "Conferencia Mañanera" en el Salón Tesorería en Palacio Nacional, la jefa del Ejecutivo Federal puntualizó y dejó en claro que en el asunto de Zambada García no se protege, de ninguna manera, al personaje, sino el hecho sucedido, es decir, la entrega ilegal de "El Mayo" a las autoridades del vecino país del norte, las que encargan de calificar las acciones que nuestro país realiza en la lucha contra la delincuencia organizada y la migración ilegal de millones de aspirantes a trabajadores, a quienes, lamentablemente, califican como delincuentes.

De igual manera, las autoridades estadounidenses advirtieron que emplearán todas sus agencias para evitar que las empresas de las drogas, consideradas como transnacionales, continúen con sus ilegales y mortales actividades, lo que fue comentado en el noticiario estelar de unomásuno, Cambiando de Tema, por Eduardo Meraz, quien en ausencia de Raúl Ruiz y dirigido por nuestro presidente editor, Naim Libien Kauli, subrayó que la solicitud de Zambada García debe ser analizada a fondo, ya que, de lo contrario, podrían registrarse nuevos casos, en los que presuntos delincuentes fueran privados de la libertad en territorio nacional y llevados a Estados Unidos para ser procesados, lo que es contrario a nuestras leyes. Dejó en claro que la mandataria mexicana, desde ningún punto de vista, pretende defender al fundador del Cártel de Sinaloa, sino la reprobación la manera en que



Eduardo Meraz, en Cambiando de Tema

este fue sacado del territorio nacional y llevado a Estados Unidos en un avión que no tuvo problema alguno para aterrizar.

Cambiando de Tema, pero siguiendo con lo que sucede entre México y la Unión Americana, el periodista destacó que en operativo conjunto entre autoridades mexicanas y estadounidenses se logró dismantelar a una de las principales organizaciones delictivas dedicadas al tráfico de migrantes ilegales en la frontera norte del país, particularmente en los estados de Chihuahua y Tamaulipas, por lo que hace a México y Texas, en la Unión Americana. Se estableció que su principal campo de acción lo tenían en Ciudad Juárez, desde donde lograron ingresar ilegalmente a miles de aspirantes a trabajadores migratorios de diversas nacionalidades, principalmente centroamericanos, a quienes cobraban miles de dólares por sus servicios.

Lo anterior acredita la decisión de nuestras autoridades para colaborar con sus homólogos a efecto de evitar el paso de indocumentados. Ojalá y lo anterior sea reconocido por las autoridades del vecino país, las que deberían preocuparse más por atender a los consumidores de enervantes, principalmente jóvenes, que existen en aquella nación y que suman millones. Y hablando de millones, pero ahora en pesos, la Auditoría Superior de la Federación detectó millonarias irregularidades en el gasto público aplicado en la construcción de las obras emblemáticas del expresidente Andrés Manuel López Obrador, sobre todo en lo que respecta al Tren Maya y la refinería de Dos Bocas, las que han sido inauguradas en repetidas ocasiones y cuyas construcciones no terminan. Tales irregularidades deben ser aclaradas a la brevedad, ya que a dichos proyectos se les siguen inyectando miles de millones de pesos.

Cambiando de Tema, el comunicador destacó que para Alfonso Ramírez Cuéllar, diputado federal del Movimiento de Regeneración Nacional y uno de los personajes más allegados a Sheinbaum Pardo, la enorme

deuda del país, que se estima en unos 18 billones de pesos, es culpa de las pasadas administraciones, excepto la de Manuel López Obrador. Gran culpa de ello se le atribuye al expresidente Ernesto Zedillo Ponce de León y su Fobaproa y al "error de diciembre", pero para nada menciona el "tremendo fraude o robo" en Segalmex o la desaparición del Insabi, del que a la fecha nada "se sabe", salvo que nadie ha sido sancionado por los atracos. **Cambiando de Tema**, a Ramírez Cuéllar se le olvida que muchos de los diputados, senadores y funcionarios que endeudaron al país ahora son miembros de Morena, pero fueron exonerados y purificados por el redentor tabasqueño, cuyo paradero no ha sido posible ubicar. De igual manera, el también columnista se preguntó qué hace aún en el Instituto Nacional de Migración, Francisco Garduño, a quien se le responsabiliza de la muerte de 40 migrantes en la estación de Ciudad Juárez, Chihuahua, caso en el que los deudos, la mayoría centroamericanos, siguen en espera de justicia. Mil gracias. Nos vemos el próximo lunes, a las 14:30 horas, en otro Cambiando de Tema Noticias. Buen fin de semana y sea feliz.

